



El hecho: La visita de trabajo que el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, realizó a Washington D.C. concluyó de acuerdo a la agenda planeada.



Lo importante: En el comunicado conjunto que emitieron los dos gobiernos se resalta que la base de la fortaleza y competitividad de América del Norte es el Tratado México - Estados Unidos - Canadá (TMEC) y que con base en él, junto a Canadá se buscará su completa implementación incluyendo los compromisos laborales y la colaboración con actores privados y de la sociedad civil.



Los compromisos: Para combatir la inflación y asegurar la seguridad alimentaria, México se comprometió a:

- Comprar a Estados Unidos 20 mil toneladas de leche en polvo.
- Comprar a Estados Unidos 1 millón de toneladas de fertilizantes.
- Invertir \$1,500 millones de dólares en infraestructura fronteriza entre 2022 y 2024.

Por su parte Estados Unidos:

- Apoyará a PEMEX para implementar un plan que elimine la quema de producción en operaciones de extracción de gas y petróleo.
- Establecerá una fuerza de tarea conjunta para interrumpir el trasiego de fentanilo.



¿Qué sigue?: Pese a las expectativas que se habían creado, no hubo anuncios sobre aumento en el número de visas a trabajadores temporales, aunque ambos países se comprometieron a seguir explorando soluciones para atacar las causas que originan la migración.

Se anunció que la siguiente reunión del Diálogo Económico de Alto Nivel (DEAN) se celebrará en septiembre y se centrará en la creación de mecanismos para crear corredores comerciales más seguros y eficientes.